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委員会所管のテーマ

体育施設のあり方と活用について

－市民の健康増進と将来を担う子どもたちのために－

テーマに係る課題

（背景）

１　南信州広域連合が策定した「南信州広域連合広域計画書（第４次広

域計画）」では、リニア中央新幹線開業に向けて望まれるインフラ整備とし

て、「スポーツ施設」が掲げられていて、「スポーツの国際的大会の招致や

一流のアスリートを始めとして様々な人々が集う合宿地をめざす」としてい

る。

２　公益財団法人飯田市体育協会が策定した「飯田市スポーツ振興ビジョ

ン」では、ビジョンの柱の一つとして、スポーツ施設環境の向上をうたい、

「複合文化施設の建設」、「南信州地域内のスポーツ施設の相互利用」を

方向性としている。

３　飯田サッカー協会では、「サッカー専用グラウンドの建設」との要望が、

統合型地域スポーツクラブNPO法人南信州クラブ、飯田ラグビーフット

ボール協会からは、「ア世界標準であるグラウンドの芝生化、イ平成39年

開催の国体が開催できる競技施設（芝生グラウンド２面）の構築、ウ保育

園・幼稚園の園庭芝生化」との要望がある。

４　27年度の議会報告会において「若者の定住や移住者を増やすには、

この地域の自然と健康を売りにする。そのためには、スポーツが大切。こ

の地域には、施設が不足している。総合型（一箇所で様々なスポーツや

交流ができる）大型施設が必要である」「飯田市には県レベルのスポーツ

大会が開催できる施設が整備しておらず、とても残念だ。リニアが止まる

市なので、それにふさわしい施設、若者が残りたくなるような施設を作って

欲しい」との意見もあった。

５　学校の校庭や保育園の園庭等の芝生化をとの声もある。

６　人口減少に向かっていく中で、維持管理を考えていくと多くの施設を

抱える状況ではなくなってきている。しかも、現施設の老朽化への対応等

も必要となってきている。

意見交換会で話し合

いたい点

１　飯田市内にどこにどのような体育施設（グラウンド、体育館等）があるか

知っていますか。

２　今、体育施設が不足していると思いますか。

３　県レベルのスポーツ大会、国際的大会が開催できるような、体育施設

は必要だと思いますか。

４　人口が少なくなってくる中で、今ある体育施設以上に体育施設は必要

だと思いますか。

５　仮に学校の校庭や保育園の園庭を芝生化した場合、地域やＰＴＡの

皆さんが、維持管理や車の乗り入れ等使用制限に協力していただけます

か。
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